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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 

 

 
Verbale della seduta del 24 aprile 2020  

L’anno 2020, il giorno ventiquattro del mese di Aprile in Palermo, si è riunito il 

Consiglio Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante 

collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi 

delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché 

della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso di convocazione, prot. n. 248743 del 17/04/2020, nonché ai sensi delle vigenti norme di 

legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amministrativo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello. 

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, alle ore 9.55 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Ruggiero, Dentici e Di Vincenti. 

Il Presidente: con rammarico comunica che la Dott.ssa Fernanda Ferreri responsabile  dei Servizi 

Sociali del Comune di Palermo ha reso noto che i Presidenti non sono autorizzati ad avere le 

credenziali per poter accedere alla piattaforma al fine  collaborare alla ricezione ed alle varie fasi 

necessarie per l’erogazione dei buoni alimentari,  definisce tutto ciò inverosimile ed afferma che 

chiederà la motivazione di questa grave decisione anche all’Assessore Mattina, considerato che 

alcune Associazioni, Parrocchie quindi persone estranee all’Amministrazione Comunale possono 

avere accesso a dei dati sensibili ed i Presidenti di Circoscrizioni ed il Servizio Sociale non possono 

in questa emergenza collaborare. 

I Consiglieri Ruggero, Bonpasso e Sinopoli: esprimono la loro desolazione e si chiedono come sia 

possibile tenere in considerazione in questo momento le Associazioni e le Parrocchie, piuttosto che 

Organi Istituzionali votati dai cittadini per essere rappresentati, si uniformano alla decisione di 

chiedere spiegazioni in merito con un documento ufficiale. 

Il Presidente ribadisce che aveva chiesto che in questa fase fossero coinvolti sia i servizi sociali che 

lo sportello polifunzionale, e che nello stesso tempo gli è stato proposto di richiedere le credenziali; 

per poter rendere possibile la collaborazione. 

I Consiglieri Bonpasso e Lupo: esprimono stima e fiducia al Presidente e condividono quanto 

detto. 

Cons. Tuzzolino: esprime il suo disappunto e afferma che è opportuno conoscere chi è che dispone 

delle password di accesso e nello stesso tempo comprendere da chi parte questa decisione. 

Sottolinea che l’intervento dei Consigli di Circoscrizioni è stato offerto unicamente perché si voleva 

fronteggiare con spirito umano una situazione di emergenza. 

Il Presidente: ribadisce che non conosce cosa in realtà sia successo, sicuramente risulta strano il 

fatto che neanche i Servizi Sociali non siano stati invitati alla videoconferenza diretta ad 

organizzare il lavoro da svolgere in piattaforma. Comunica che ha ricevuto una email dalla Dott.ssa 

Pecoraro che lo informa che ha ceduto il muro di cinta dell’immobile dalla parte del Viale Regione 

Siciliana dove ha la sede la IV^ Circoscrizione. 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:40. 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:54 a seguito di appello nominale, risultano presenti n. 9 

consiglieri ed assenti n. 1 (Buccola). 
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Il Presidente: riprende l’ordine del giorno e si sofferma che oltre la necessità di dare aiuti 

alimentari sarebbe opportuno pensare anche a delle forme di aiuto materiale e piscologico, il 

coronavirus ha aumentato il bisogno degli anziani di provvedere  al fabbisogno quotidiano (spesa, 

acquisto farmaci, pulizia degli ambienti dove vivono), per quanto riguarda i bambini  e gli 

adolescenti che non riescono a socializzare o a stare all’aria aperta,  sarebbe opportuno dare vita a 

una task force sociale per soddisfare queste esigenze. 

Il Cons. Tuzzolino: sarebbe opportuno intervenire creare una task force per puro volontariato al 

fine di aiutare bambini ed anziani, in questo momento sarebbe opportuno che il Parco Cassarà 

riaprisse, per dare la possibilità di stare all’aria aperta con la dovuta cautela e regolamentazione 

della distanza di sicurezza. 

Il Cons. Di Vincenti: propone che siano organizzati dei corsi di recupero gratuiti per i bambini che 

non hanno avuto la possibilità di seguire le lezioni. 

Il Cons. Ruggero: condivide l’idea del collega e si augura che l’assessore si attivi per la 

realizzazione di ciò. 

Il Cons. Sinopoli: afferma che il momento è drammatico quindi opportuno un aiuto morale alle 

persone più deboli. 

Il Cons. Lupo: condivide il pensiero del collega consigliere. 

Il Cons. Buonpasso: ribadisce che il supporto psicologico è fondamentale in questo momento, ma 

purtroppo non vede nessuna Associazione muoversi in tal senso. 

Il Cons. Tuzzolino: chiede l’intervento per la potatura degli alberi in Viale M.SS. Mediatrice, è 

consapevole che il momento è particolare ma si tratta di  alberi che devono essere potati in un 

preciso periodo dell’anno. 

Il Presidente: risponde che riguardo la riapertura del Parco Cassarà ha già inviato richiesta a chi di 

competenza, mentre la potatura a quanto pare è stata sospesa ma chiederà in via del tutto 

eccezionale l’intervento, anche per Via E. Basile dove alcuni alberi hanno totalmente coperto i pali 

della luce creando disagi notevoli. 

Il Cons. Lupo: si augura la riapertura del Parco Cassarà. 

Il Cons. Sinopoli: evidenzia un altro problema di potatura in Largo Vincenzo Pandolfo, dove la 

mancanza della potatura sta creando notevoli disagi. 

Il Cons. Dentici: conferma che per la potatura di Via E. Basile non c’è stato nessun riscontro 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11:35 

Riaggiorna la seduta a martedì prossimo 28 aprile alle ore 09:30 e comunica la presenza 

dell’Assessore Marano e l’Assessore D’Agostino 

 

Istruttore Amministrativo       Presidente 

    Maria Enza Bastone                                          Silvio Moncada 
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